

10月19日(土)【全隊】 芋ほり・焼き芋

雨が降ったり止んだりのお天気の中、5月からみんなでお世話をして育てたさつまいもを掘りました。今年は猛暑のため芋の苗を植えた後いくつか苗が枯れてしまい、植え直したりもしましたがなかなか根付きが悪く、育ったところは2畝程度、例年と比べると半分くらいの成長でした。

でも育ったところはしっかりとつるが伸びて、葉っぱも生い茂っていました。早速、掘り出します。スコップや鍬を使ってお芋を探していきます。つるを辿ってお芋を見つけたら、傷つけないように周りの土を除けていきます。大きいお芋もたくさん育っていて掘り出すのにも一苦労ですが、子供たちは夢中で掘っていました。大きな大きなお芋が収穫できました。

ボーイ隊がドラム缶に火を起こしている間に、ビーバー隊とカブ隊は小ぶりサイズのお芋を洗って、新聞紙で包み、さらにアルミホイルで包んで焼き芋の準備です。枯れ木から炭に火がついたところで、ビーバー・カブ隊は周辺散策へ。指導者の案内で、坂道を登り金仙寺へ行ったり、『いしづち山とくろたき山』のお話をしてもらったりしました。そんな探検から帰ると焼き芋ができあがっていました。あつあつほくほくの美味しい焼き芋でした。自分たちで育てたお芋、みんなたくさん食べました。

